

ありがとう6年生 みんなで楽しく「お別れ遠足」

3月11日(金)、「お別れ遠足」に出かけてきました。当初の予定では、八代駅から新八代駅までJR鹿兒島本線に乗車する予定もあったのですが、蔓延防止等措置の延長もあり、目的地である新八代駅横の「がめさん公園」まで、臨港線を約2kmほど歩くコースに変更行われました。

公園では、運営委員会新旧交代式の後、各学年から6年生へ感謝を伝える出し物がありました。「ありがとう6年生」「がんばってね6年生」という気持ちが表れ、メッセージを読む際には涙声になる下級生もいました。6年生にとっては「卒業」をいよいよ実感する行事になったのではないのでしょうか。

6年生と最後の思い出をつくるために、「全員フルーツバスケット」「全員けいどろ」などのレクレーションが行われ、芝生の上を元気に走り回るみんなでした。お弁当タイムの後は、公園の遊具でたっぷり遊ぶこともでき、みんな本当にいい笑顔をしていました。春のうらかな陽気にも恵まれ、楽しくそして心に残る一日をみんなですごすことができました。



ともだち100人プロジェクト

入学式に1年生二人と約束した「ともだち100人プロジェクト」ですが、担任宮本先生のご努力下、見事達成できました。4月19日に泉小1年生とのzoomでの交流から始まったプロジェクトも、広安西小・日奈久小・東陽小・二見小・麦島小・松高小・代陽小と広がっていき、なんと175人の友達と交流ができました。国語や生活科の授業のまとめとして、クイズを考えたり、パワーポイントを操作したりと、タブレットの活用も上達していく姿が見られる二人でした。また、相手校の友達との会話にも成長が感じられました。学校によっては、30人以上の友達との会話になるので、大きな声を出すことなど



パワーポイントで発表



クイズに答える

を意識していく二人でした。ご協力いただいた学校のみなさん、ありがとうございました。

卒業生の「リクエスト給食」

コロナにより「卒業生バイキング給食」が開催できないため、3月に入り「リクエスト給食」が行われています。坂井先生が6年生全員にアンケートをとり、それを給食室の先生方がメニューに登場させていただいています。これまで、「カツカレー」「あじフライ」「シーザーサラダ」「焼きプリンタルト」などをつくっていただきました。15日(火)は、ひいろさんのリクエスト「きなこ揚げパン＆オニオンスープ」の日でした。6年生の卒業を給食でもお祝いしていただいています。



7日カツカレー



15日のメニュー

一年間 P T A 活動 お世話になりました。

今年度最後の授業参観も、新型コロナウイルス感染拡大で中止となりPTA総会も開催できませんでした。また、新年度役員及び次年度からの給食費値上げにつきましては、書面決済となりご協力のご理解をいただいていますことに感謝申し上げます。今年度も、松村PTA会長はじめ役員の皆様のおかげで、愛校作業やニュースポーツレクレーションなど、無事PTA活動を進めることができました。役員の皆様本当にお疲れ様でした。新年度もまだまだ感染症対策などが必要になるかと思えます。また、地域とのふれあい・地域学習の充実も図りたいと考えています。引き続き、八竜小PTA活動にご協力をお願いいたします。

子供達の学びの姿や学校給食の献立等、八竜小ホームページ<https://es.higo.ed.jp/hachiryues/>も宜しくお願いします。